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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Mahle, Manfred     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Berndroth, Claus     
Chatzigeorgiou, Alexander     
Greiner, Uwe     
Häfner, Astrid     
Haug, Sonja   (ab TOP 2 anwesend) 
Kösling, Marcel     
Manthe, Jörg     
Reichow-Hansen, Anja     
Schmitt, Katja     
Sieben, Markus     
Dr. Wittmer, Volker     
Zander, Bernd     
 
 
- Schriftführung 
 
Weimar, Martina     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Müller, Marco     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Avemarie-Scharmann, Tim     
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T a g e s o r d n u n g 

 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Nachhaltige Nutzung der Finther Quellen (SPD) 
 
2. Radwege im Radwegenetz (SPD) 
 
3. Vorfahrtsberechtigung Am Mittelweg in Richtung Prunkgasse (SPD) 
 
4. Gestaltung Außengelände Neubau Grundschule Finthen (Grüne) 
 
5. Prüfantrag Grünrückschnitt (CDU) 
 
6. Sichere und schnelle Radroute durch Finthen (Grüne) 
 
7. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
8. Buslinien (CDU) 
 
9. Kontrolle der Fußgängerzone Uhlerbornstraße (CDU) 
 
10. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 10.1. Sachstand Brücke Waldthausenstraße/K10 (CDU) 
 10.2. Räume in der Gemeinde (FDP) 
 
11. Sachstandsberichte 
 11.1. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1111/2023 (Freie Wähler),  

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 11.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1544/2023 Bündnis 90 /  

Die Grünen-Ortsbeiratsfraktion 
 11.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1850/2023 (Freie Wähler),  

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
 
12. Beschlussvorlagen 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 13.1. Antwort der Verwaltung zum Brief des Römerquellen-Treffs 

 
b) nicht öffentlich 
 
14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
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Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung richtet der Vorsitzende seinen ausdrücklichen Dank an die 
Herren Sieben, Veit und Lengfeld für die Installation der Weihnachtsbeleuchtung. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Nachhaltige Nutzung der Finther Quellen (SPD) 

Vorlage: 0196/2024 
 
Der von Herrn Chatzigeorgiou begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Radwege im Radwegenetz (SPD) 

Vorlage: 0197/2024 
 
Der von Herrn Chatzigeorgiou begründete Antrag wird einstimmig beschlossen. 
 
Frau Haug erscheint während dieses Tagesordnungspunktes.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Vorfahrtsberechtigung Am Mittelweg in Richtung Prunkgasse (SPD) 

Vorlage: 0198/2024 
 
Der von Herrn Chatzigeorgiou begründete Antrag wird für die Verkehrssituation dort als eher 
kontraproduktiv angesehen und mit neun Gegenstimmen mehrheitlich abgelehnt.  
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Punkt 4 Gestaltung Außengelände Neubau Grundschule Finthen (Grüne) 
Vorlage: 0199/2024 

 
Frau Reichow-Hansen begründet den Antrag und schlägt vor, dass Schulklassen und die 
Anwohnerschaft Patenschaften für die Bäume übernehmen könnten. 
 
Nach erfolgter Antragsberatung einigt man sich darauf, den Antrag wie folgt zu ergänzen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt…. 
 

Ebenso wird die Verwaltung beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass die Neupflanzungen 
ausreichend bewässert werden, beispielsweise mittels einer Bewässerungsanlage, um 
anzuwachsen und in den heißen Sommermonaten nicht zu vertrocknen. 
 
Der so ergänzte Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 5 Prüfantrag Grünrückschnitt (CDU) 
Vorlage: 0224/2024 

 
Herr Sieben begründet den Antrag. 
 
Nach erfolgter Antragsberatung einigt man sich darauf, den Antrag wie folgt zu ergänzen: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Möglichkeit zu prüfen, den Rückschnitt des Begleitgrüns bezogen 
auf öffentliche Grundstücke an Finther Straßen und Fußwegen in kürzeren zeitlichen Abständen als 
bisher vorzunehmen. 
 
Abschließend gibt der Vorsitzende zu bedenken, dass sich das Verhalten der Verwaltung in 
Sachen Grünrückschnitt unmittelbar auf das Verhalten von Privateigentümer:innen auswirke.  
                                                                                                                                      
Der so ergänzte Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 6 Sichere und schnelle Radroute durch Finthen (Grüne) 
Vorlage: 0225/2024 

 
Der von Frau Haug begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 7 Einwohnerfragestunde 
 
Frau Michel bittet die Verwaltung zum Thema Nutzbarmachung der Finther Quellen darum, 
diese auch zur Trinkwasserversorgung freizugeben, sofern das Wasser Trinkwasserqualität 
habe. 
 
Ein Einwohner moniert die drei fehlenden Sitzbänke am Eingangsbereich des Friedhofs links 
und fragt, ob diese ersetzt werden. Der Vorsitzende wird dazu bei der Verwaltung anfragen.  
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 8 Buslinien (CDU) 

Vorlage: 0222/2024 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 30.01.2024.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Kontrolle der Fußgängerzone Uhlerbornstraße (CDU) 

Vorlage: 0223/2024 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 30.01.2024.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Sachstand Brücke Waldthausenstraße/K10 (CDU) 

Vorlage: 1852/2023 
 
Die Verwaltung wird erneut gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10.2 Räume in der Gemeinde (FDP) 

Vorlage: 1856/2023 
 
Die Verwaltung wird erneut gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1111/2023 (Freie Wähler),  

Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Prüfantrag zur Errichtung einer Dreifeld-Sporthalle auf der 
Bezirkssportanlage Finthen 
Vorlage: 1298/2023 

 
Nach Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates VI vom 04.01.2024 verfolgt man 
im Ortsbeirat die Absicht, wegen der Dringlichkeit des Sporthallen-Themas zur nächsten 
Sitzung einen gemeinsamen Antrag einzureichen.  
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Punkt 11.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1544/2023 Bündnis 90 /  
Die Grünen-Ortsbeiratsfraktion  
hier: weitere Verdichtung Schotterbelag 
Vorlage: 1920/2023 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates V vom 15.12.2023.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 11.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1850/2023 (Freie Wähler), 
Ortsbeirat Mainz-Finthen 
hier: Umbau des Regenrückhaltebeckens unterhalb des 
Finther Flugplatzes 
Vorlage: 0049/2024 

 
Nach Kenntnisnahme des Sachstandsberichts des Dezernates V vom 16.01.2024 hofft 
Herr Berndroth auf eine zeitnahe Information des Ortsbeirates über die Ergebnisse der 
vom Wirtschaftsbetrieb beauftragten Bodengutachten zur Versickerungsfähigkeit des 
Beckenuntergrundes.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 Beschlussvorlagen 
 
Keine Vorlagen  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert darüber, dass Herr Oberbürgermeister Haase im Rahmen seiner 
Besuchsrunde der Ortsbeiräte zur nächsten Sitzung am 05.03.2024 in Finthen zu Gast sein 
wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 13.1 Antwort der Verwaltung zum Brief des Römerquellen-Treffs 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 16.01.2024.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 
 
 
 

 
 
gez. Manfred Mahle gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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